

## Lancement du MAIAGE CHALLENGE

Suite au changement d'identité fédérale, vous avez été destinataire, en fin d'année, du kit adhérent contenant notamment une plaque émaillée aux nouvelles couleurs.

L'objectif était de concrétiser ce lien entre votre fédération et vous.

Afin d'approfondir ce lien, nous lançons un concours de photos insolites qui trouvera son épilogue sur le stand MAIAGE lors du prochain salon POLLUTEC (10 – 13 octobre 2023 à Lyon).

Le concours consiste à prendre en photo la plaque dans un endroit insolite ou dans une situation rappelant nos valeurs : Proximité (Réactivité), Autonomie, Sécurité, Convivialité, Utilité, Fiabilité. Vous pouvez adresser vos photos à : [alban.raimbault@maiage.fr](mailto:alban.raimbault@maiage.fr).

Voici un florilège de photos des permanents de la fédération pour lancer le challenge :



Un mur sera consacré à l'exposition des photos envoyées dans notre stand lors du salon POLLUTEC (10 – 13 Octobre 2023). Le gagnant se verra remettre un **magnum de champagne** des mains du président fédéral, Mr Yann Madeline, et de la déléguée générale, Mme Samantha Foulon.



**N'hésitez pas à partager, cela dépend aussi de vous !**

*Suivez-nous sur les réseaux sociaux :*



*Alban RAIMBAULT*

[alban.raimbault@maiage.fr](mailto:alban.raimbault@maiage.fr) / 06.98.18.88.51



**maiage**

*Les hommes et les entreprises  
de la maintenance environnementale*